
6ª  Reunião Ordinária 

Pauta de Reunião da Câmara Municipal de Mateus Leme/MG 

Data – 03/05/2021 

 

Boa noite a todos 

 

Daremos início à 6ª Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Mateus Leme/MG. 

 

Chamada dos Vereadores 

 

Verificando o Quórum, declaro abertos os trabalhos sob a proteção de Deus e em nome do 

povo mateuslemense. 

Solicito ao vereador ____________________________________ que faça a leitura do trecho 

bíblico. 

Rezaremos juntos um Pai Nosso. 

 

I – Expediente do Executivo 

 

- Ofícios Nos 052/2021, 053/2021,  054/2021 e 055/2021, que respondem requerimentos e 

ofícios; 

- Ofício No 057/2021, que Encaminha Projeto de Lei No 06 – “Abre Crédito Especial 

no Orçamento Vigente; 

PROJETO COM PEDIDO DE REGIME DE URGÊNCIA – Em votação  o pedido 

DISTRIBUIR ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS, EDUCAÇÃO E SAÚDE – 

Presidentes das Comissões : Vereadores Aldair José Guimarães, Irene Maria de Oliveira, 

Arilton Gaudêncio Santiago; 

- Ofício No 058/2021, que Encaminha Projeto de Lei No 07, de 20 de abril de 2021 – 

“Dispõe Sobre a Política Municipal do Meio Ambiente, Seus Fins e Mecanismos de 

Aplicação”; 

DISTRIBUIR ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E MEIO AMBIENTE – 

Presidentes das Comissões : Vereadores Aldair José Guimarães, Irene Maria de Oliveira; 

 

II – Expediente do Legislativo 

 

- PROJETO DE LEI No CM 15/2021, de 23 de abril de 2021 – “Dispõe sobre o 

afastamento do trabalho na modalidade presencial, das servidoras gestantes do quadro do 



executivo e legislativo municipal, enquanto perdurar Decreto de calamidade Pública, devido à 

situação de emergência sanitária” 

 DISTRIBUIR ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E ASSISTÊNCIA 

SOCIAL E DIREITOS HUMANOS – Presidentes Irene Maria de Oliveira, Lúcio Madureira 

 

 

-  PROJETO DE LEI No CM 16/2021, de 23 de abril de 2021 – “Dispõe sobre o 

estabelecimento da promoção de aulas/palestras mensais sobre prevenção do uso de álcool e 

drogas pelas Instituições de ensino fundamental I,    públicos e privadas, no Município de Mateus 

Leme – MG” . 

 DISTRIBUIR ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E ASSISTÊNCIA 

SOCIAL E DIREITOS HUMANOS – Presidentes Aldair José Guimarães, Irene Maria de 

Oliveira, Lúcio Madureira 

 

 

 - PROJETO DE LEI No CM 19/2021 - “Autoriza o Prefeito Municipal a conceder 

redução na tabela de valores imobiliários e taxas e dá outras providências” 

DISTRIBUIR ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA e FINANÇAS E MEIO AMBIENTE – 

Presidentes Aldair José Guimarães. 

 

 

- Tribunal de Contas do Estado de Minas Gerais – Processo No 1072493 – Prestação de 

Contas – Ano de referência 2018 – Administração Júlio Fares 

DISTRIBUIR À COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO – Presidente Irene 

Maria de Oliveira – PARA EMISSÃO DE PARECER; 

 

- Ofício No 10/2021, da Vereadora Adelaide Siqueira 

A mesma solicitou a retirada de pauta do Ofício No 06/2021, apresentado por ela  e requerendo 

a instauração de Comissão Parlamentar de Inquérito – CPI. 

Justificou ela que, por 03 vezes, buscou sem sucesso que a abertura da CPI se desse pelo 

Legislativo Municipal, optando assim por solicitar providências junto ao Ministério Público. 

 

 - REQUERIMENTO DE CRIAÇÃO DE CPI – Comissão Parlamentar de Inquérito, de 

autoria do Vereador Aldair José Guimarães: 

  Requer a criação de Comissão Parlamentar de Inquérito, com a finalidade de 

investigar a má prestação de serviço público de saneamento básico prestado pela COPASA - 

Companhia de Saneamento de Minas Gerais.  



EM VOTAÇÃO O REQUERIMENTO DE ABERTURA DE CPI 

 

III – Ordem do Dia 

 

• PROJETO DE LEI No 004/2021 – “Revoga a Lei No 1.968, de 29 de junho de 1999” 

 

Pareceres das Comissões de Justiça, Finanças e Orçamento 

 

Em ÚNICA a discussão e votação os referidos Pareceres. 

 

Em primeira e segunda discussão e votação o referido PROJETO, quem concordar 

permaneça como está, quem discordar se manifeste; 

 

• PROJETO DE LEI SUBSTITUTIVO CM No 01/2021 -  “Dispõe sobre a 

obrigatoriedade de destinação de quota de vagas para mulheres nas Empresas 

contratam com o Executivo e Legislativo do Município de Mateus Leme/MG” 

Pareceres das Comissões de Justiça, Finanças e Orçamento 

 

Em ÚNICA a discussão e votação os referidos Pareceres. 

 

 Em primeira e segunda discussão e votação o referido PROJETO, quem concordar 

permaneça como está, quem discordar se manifeste; 

 

• PROJETO DE LEI CM No 02/2021 - “Dispõe sobre a obrigatoriedade de destinação de 

vagas para pessoas residentes no Município de Mateus Leme/MG” 

A Vereadora Adelaide solicitou que o percentual constante do Parágrafo Único do 

projeto, seja distribuído entre mulheres, homens e portadores de necessidades 

especiais. 

O Projeto vai para votação e SUGIRO que a Vereadora Adelaide  apresente um 

projeto alterando o parágrafo único do projeto. 

Pareceres das Comissões de Justiça, Finanças e Orçamento 

 

Em ÚNICA a discussão e votação os referidos Pareceres. 

 



 Em primeira e segunda discussão e votação o referido PROJETO, quem concordar 

permaneça como está, quem discordar se manifeste 

• PROJETO DE LEI  Nº CM 14,  de 13 de abril de 2021 – “ Dispõe sobre o 

reconhecimento como serviço essencial à saúde, os serviços prestados pelos salões de 

cabeleireiros, barbearias, estética e manicures, regularmente estabelecidas em todo o 

Município”. 

 

Pareceres das Comissões de Justiça, Finanças e Saúde  

 

Em ÚNICA a discussão e votação os referidos Pareceres. 

 

 Em primeira e segunda discussão e votação o referido PROJETO, quem concordar 

permaneça como está, quem discordar se manifeste 

• PROJETO DE RESOLUÇÃO  No 04, DE 17 DE MARÇO DE 2021 

          “Altera a Resolução No 03, de 07 de maio de 2021.” 

Pareceres das Comissões de Justiça, Finanças e Orçamento 

 

Em ÚNICA a discussão e votação os referidos Pareceres. 

 

 Em única discussão e votação o referido PROJETO DE RESOLUÇÃO, quem 

concordar permaneça como está, quem discordar se manifeste; 

 

IV – Requerimentos 

 

• Pedido de Informação No 19, de autoria do Vereador Wellington Francisco de Moura: 

 

Que apresente a esta Casa Legislativa o relatório QDD – Quadro de Detalhamento da 

Despesa, desta Prefeitura, atualizado até a presente data.  

 

 

• Pedido de Informação No 20, de autoria do Vereador Wellington Francisco de Moura: 

 

Qual a real situação relativa ao pagamento da empresa – CONSTRUTORA SELETO 

LTDA, responsável pela realização das obras de pavimentação da Rua Dr. Márcio de 

Oliveira, Bairro Vale dos Araçás, bem como das obras efetuadas na Rua Guaraciaba 

Passos. 



 

• Pedido de Informação No 21, de autoria do Vereador Wellington Francisco de Moura: 

 

• Que encaminhe a esta Casa Legislativa a cópia de todos os processos de inexigibilidade 

e de dispensa de licitação (documentação completa), realizados no ano de 2021, até a 

presente data. 

 

• Pedido de Informação No 22, de autoria do Vereador Wellington Francisco de Moura: 

 

• Que encaminhe a esta Casa Legislativa a relação das cooperativas de transporte que 

prestam serviços a esta Prefeitura, que tem como objeto a locação de vans, 

ambulâncias, ônibus, micro-ônibus, máquinas e veículos em geral, com ou sem o 

fornecimento de motoristas. Solicito que seja incluso na relação a cópia de contratos 

firmados, processos licitatórios e informações básicas de cada contratado, como CNPJ, 

endereço e nome dos sócios proprietários. 

 

• Pedido de Informação No 23, de autoria do Vereador Wellington Francisco de Moura: 

 

Que encaminhe a esta Casa Legislativa as seguintes informações, acerca da 

empresa SUDESTE BRASIL COOPERATIVA DE TRANSPOSTES: 

1. Cópia do contrato firmado com a Prefeitura de Mateus Leme; 

2. Relação de veículos contratados, contendo o modelo, ano, finalidade e a placa de 

cada um; 

3. Nome dos prestadores de serviços (motoristas ou operadores) responsáveis por 

cada veículo; 

4. Tabela contendo os valores despendidos com a contratação de cada veículo, mês 

a mês, a partir do ato da contratação estabelecida com esta prefeitura. 

 

• Pedido de Informação No 24, de autoria do Vereador Wellington Francisco de Moura: 

• Que apresente a esta Casa Legislativa a relação dos servidores que exercem suas funções no 

SINE – Mateus Leme, contendo a carga horária e funções desempenhadas por cada um; 



• Que apresente o nome do responsável pelo veículo cedido a este órgão, juntamente com o 

controle de quilometragem do mesmo, do dia 01/01/2021 até a presente data; 

• Que apresente o relatório contendo as vagas de emprego divulgadas pelo setor e as vagas de 

empregos preenchidas, do dia 01/01/2021 até a presente data; 

• Que nos apresente o relatório dos cursos e treinamentos realizados no órgão, mesmo que de 

forma online, no período comprometido entre o dia 01/01/2021 até a presente data; 

• Que nos informe se, em algum momento deste ano, o local serviu (ou serve) de abrigo para 2 

(dois) cães de médio ou grande porte, informando-nos, em caso afirmativo, o nome do 

proprietário dos mesmos e o motivo ao qual eles estão ou estiveram no local. 

 

• Pedido de Informação No 25, de autoria do Vereador Wellington Francisco de Moura: 

Que encaminhe a esta Casa Legislativa:  

1. A quantidade de alunos matriculados na rede pública, que será contemplada com a 

entrega de uniforme escolar;  

2. O valor estimado de cada uniforme; 

3. A quantidade de uniformes para cada aluno; 

4. A modalidade de processo licitatório que será utilizada para a aquisição dos 

uniformes; 

5. A quantidade de novas vacinas a serem adquiridas, no que se refere o novo projeto de 

lei encaminhado à Câmara Municipal; 

• Pedido de Informação No 26, de autoria do Vereador Wellington Francisco de Moura: 

 

REITERAR para que a Prefeitura Municipal de Mateus Leme encaminhe a esta Casa 

Legislativa integralmente, as respostas contidas nos seguintes pedidos:  

6. Indicação 0002/2021. Os documentos encaminhados para esta Casa Legislativa não são claros 

quanto ao atendimento ou não do pedido, uma vez que, em uma das laudas recebidas, o 

Secretário Municipal de Obras esclarece que “a solicitação de reposição da placa de 

inauguração do SINE contendo o nome do Sr. Wenceslau Braz Júnior, homenageado no ato da 

inauguração dever partir do SINE”, ficando em aberto a resposta; 

7. Pedido de Informação 0004/2021. A resposta encaminhada para esta Casa Legislativa não foi 

completa, faltando a resposta quanto ao primeiro item: “Informações quanto ao saldo e 



planejamento para a devida aplicação do recurso em conta do Fundo Municipal de Saneamento 

Básico”. 

8. Pedido de Informação 0007/2021. A resposta encaminhada para esta Casa Legislativa não foi 

completa, faltando os esclarecimentos necessários quanto as informações solicitadas sobre as 

questões de pagamento da empresa que realizava a gestão do Hospital de Campanha; 

9. Pedido de Informação 0008/2021. A resposta encaminhada para esta Casa Legislativa não foi 

completa, faltando os esclarecimentos necessários a OS do prestador de serviço; 

10. Ofício 002/2021. Na resposta encaminhada à Câmara Municipal, não prestaram as 

informações quanto aos números de telefones celulares dos Secretários Municipais, sendo esta 

informação importante para os trabalhos dos vereadores. Reitero que os secretários 

municipais realizam trabalhos de dedicação exclusiva ao município. 

 

• Indicação  No 006, de autoria do Vereador Wellington Francisco de Moura : 

 

Que a Prefeitura preste todas as informações solicitadas pelo SINDSERP – Sindicato dos 

Servidores Públicos Municipais de Mateus Leme, nas comunicações, ofícios e solicitações 

realizadas pelo órgão, desde o dia 1º de janeiro até a presente data. 

 

 

 

• Indicação  No 017, de autoria do Vereador Lúcio Gonçalves Madureira : 

 

• Sejam concluídos os trabalhos de instalação dos aparelhos de ginástica, 

parcialmente instalados na Rua Zé Vilaça, bairro Bom Jesus, haja vista que estes 

encontram-se deteriorando por falta de conclusão dos serviços, não cumprindo sua 

finalidade junto à população local; 

 

• Indicação  No 018, de autoria do Vereador Lúcio Gonçalves Madureira : 

 

1 - Seja feito a manutenção da Rua Mem de Sá, no bairro Vila Suzana, pois o local 

está cheio de buraco e mato , necessitando de urgente reparação.  

 

2- Solicito manutenção da Rua Abel Pereira Martins, no bairro João Paulo II .  

 

3- Solicito que seja viabilizado a troca de lâmpadas na Rua Alameda dos Manacás, 

próximo aos números 331 e 476 no bairro Jardim Serra Azul .  

 

4- Troca de lâmpadas na Rua Rio Verde no Bairro Imperatriz.  

 

5- Troca de lâmpadas na Rua Oswaldo Cruz, próximo ao número 168 no bairro Vila 

Suzana . 

 

6- Passar máquina na Rua Avenida Paris, na próximo ao bar do Silvio até a fazenda 

no bairro Queiroz. 



 

7- Seja viabilizado a pavimentação das ruas principais dos bairros Atalaia , 

Tiradentes , Coqueiral , Vivendas do Vale e Paraíso e adjacências.  

 

8- Seja viabilizado a cobertura e iluminação da Quadra do Bairro Bom Jesus .  

 

 

• Indicação  No 019, de autoria do Vereador Lúcio Gonçalves Madureira : 

 

• Seja analisado a possibilidade de se construir uma creche no Bairro Bom Jesus, no local 

onde atualmente existe um campo de futebol, com o objetivo de se prestar assistência às 

crianças, enquanto seus pais estiverem trabalhando; 

 

• Indicação  No 020, de autoria do Vereador Lúcio Gonçalves Madureira : 

 

• Cobertura da quadra do Bairro Bom Jesus,  a pedido do Sr Alcimar de Souza; 

 

• Construção de  um “passeio”  em volta da guarita do bairro Bom Jesus  

 

• Corte de árvore na Rua Francisco Alves,  próximo ao número 470,  no Bairro Vila 

Suzana .  

 

• Instalação de Poste com luminária na Rua Treze de Maio esquina com Avenida do 

Contorno  no Bairro Vila Suzana, salientando inclusive que , já tentaram invadir 

esta rua,  porém os moradores não deixaram. 

 

• Seja disponibilizado a vaga ou contratação  de um topógrafo  para área de 

Engenharia da Prefeitura .  

 

• Solicito novamente, que se dê continuidade nas obras de instalação da academia ao 

ar livre do bairro Bom Jesus . 

 

• O retorno da  Empresa que iria se instalar no bairro Bom Jesus  

 

• Realização de serviços de manutenção e infraestrutura das ruas do Bairro Bom 

Jesus .  

 

 
 

• Indicação  No 021, de autoria do Vereador Lúcio Gonçalves Madureira : 

 

• Que seja enviado um ofício ao Executivo,  agradecendo por visitar o bairro Bom 

Jesus e  ter feito o compromisso de atender aos pedido do Vereador, quanto à se 

 fazer mais melhorias no bairro .  

 

 

• Indicação  No 011, de autoria do Vereador Wolney Jorge da Silva : 

 



Imediata instalação de 03 redutores de velocidade (quebra molas), sendo 02 deles 

na Rua 07, Bairro Jardim de Alah, imediações da Capela de Santo Expedito e Rua 

01 na Rua das Rosas, no mesmo bairro e também localizado nas imediações da 

mesma capela; 

 

 

• Indicação  No 012, de autoria do Vereador Wolney Jorge da Silva : 

 

Construção de uma praça com poste de iluminação, no encontro das Ruas 07 e Rua 

das  Rosas, no Bairro jardim de Alah, na esquina da Capela de Santo Expedito; 

 

• Indicação  No 013, de autoria do Vereador Wolney Jorge da Silva : 

 

Construção de canaletas, bem como recomposição da pavimentação asfáltica,  nas 

margens da Rua Presidente Tancredo Neves, em ambos lados da esquina com Rua 

Guaraciaba Passos, uma vez que nestes locais a via encontra-se destruída, 

colocando em risco os pedestres e moradores da imediações, além de causar danos 

materiais nos veículos que estacionam no local. 

 

• Indicação  No 002, de autoria do Vereador Arilton Gaudêncio Santiago : 

 

• Que seja determinada a imediata realização de serviços de patrolamento e 

encascalhamento da Estrada dos “Laranjos”, neste município. 

 

 

• Indicação  No 004, de autoria da Vereadora Irene Maria de Oliveira  

 

Construção de uma passarela lateral na rodovia de acesso ao Distrito de Serra Azul, 

destinada à promover maior segurança na travessia de pedestres no Bairro Planalto e 

adjacências; 

 

 

• Indicação  No 005, de autoria da Vereadora Irene Maria de Oliveira  

 

 

Solicitando providências em relação à Serra do Elefante e Meio Ambiente; 

 

V – Correspondências  

• Relatório Anual de Ações de Assistência Técnica e Extensão Rural – RAA, enviado 

pela EMATER - MG;       

Boa noite! 

 


